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A Região, no Mundo!

Roberto Bueno participa da inauguração
de biodigestor na Tereos em Palmital

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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prefeito de Cân-
dido Mota, Ro-
berto Bueno,
participou na

manhã desta sexta-feira,
dia 8, na sede da indús-
tria Tereos, em Palmital,
da inauguração do biodi-
gestor da unidade de ami-
dos de R$ 15 milhões, e
da assinatura de convê-
nio de geração de renda.
Foram quatro municípios
beneficiados pelo convê-
nio assinado pela Fiesp,
Ciesp e Sesi-SP. Na sole-
nidade estavam o diretor
da Tereos Brasil Jacir
Costa Filho, diretor Kwa-
mi Samora, deputado es-
tadual Mauro Bragato,
deputado federal Eugênio
Zuliane, presidente da Or-
ganização das Cooperati-
vas do Estado de São Pau-
lo e ex-presidente da Coo-
permota Edivaldo Del
Grande e o ex-deputado
federal Cunha Bueno,
além dos prefeitos de As-
sis José Fernandes, de
Palmital José Roberto Ron-
chi e de Ibirarema Tiago
Briganó. GERAL Página 5

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O

Prefeito Roberto Bueno, presidente da Tereos Brasil Jacir Costa e presidente da Fiesp Paulo Skaf na
assinatura do convênio

Jornal da Comarca/Palmital
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, cidadão Laércio José Da-
maceno, cidadão Rafael Alei-
xo, funcionário público Abel de
Oliveira, psicóloga Juliana
Cristina Cassemiro, Roberto
Carlos Augusto Tristão. Foram
recebidos na Redação.

Novos valores
A partir deste domingo, dia

10, os preços das apostas de
oito modalidades lotéricas
serão reajustados, após qua-
tro anos sem reajustes. Os
novos valores foram autori-
zados pela Portaria nº 8.061
do Ministério da Economia,
publicada no Diário Oficial
da União no último dia 31. O
reajuste valerá para os sor-
teios que serão realizados a
partir de segunda-feira, dia
11. Os novos preços serão:
Mega-Sena R$ 4,50; Lotofá-
cil R$ 2; Quina R$ 1,50; Lo-
tomania R$ 2,50; Dupla
Sena R$ 2,50; Timemania R$
3; Loteca R$ 3.

Bazar da Pechincha
A equipe de catequese da

comunidade Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro, em Cân-
dido Mota, estará promoven-
do neste domingo, dia 10, a
partir das 9h, Bazar da Pechin-
cha. As doações poderão ser
deixadas na secretaria paro-
quial. O evento acontece na
escola  municipal ‘Olga Breve
Alves’, no Jardim Aeroporto.

Agrotóxicos
O Sindicato Rural de

Cândido Mota em parceria
com o Senar-SP, realiza cur-
so ‘Agrotóxicos – Aplicação
com pulverizador de barras
tratorizado’. Ele acontece de
12 a 14 deste mês, das 8h
às 17h. O pré-requisito para
os interessados é ter con-
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13Estava próxima a Páscoa dos judeus e Jesus subiu a
Jerusalém. 14No Templo, encontrou os vendedores de
bois, ovelhas e pombas e os cambistas que estavam aí
sentados. 15Fez então um chicote de cordas e expulsou
todos do Templo, junto com as ovelhas e os bois; espa-
lhou as moedas e derrubou as mesas dos cambistas. 16E
disse aos que vendiam pombas: “Tirai isto daqui! Não fa-
çais da casa de meu Pai uma casa de comércio!” 17Seus
discípulos lembraram-se, mais tarde, que a Escritura diz:
“O zelo por tua casa me consumirá”. 18Então os judeus
perguntaram a Jesus: “Que sinal nos mostras para agir
assim?” 19Ele respondeu: “Destruí este Templo, e em três
dias o levantarei”. 20Os judeus disseram: “Quarenta e
seis anos foram precisos para a construção deste santu-
ário e tu o levantarás em três dias?” 21Mas Jesus estava
falando do Templo do seu corpo. 22Quando Jesus res-
suscitou, os discípulos lembraram-se do que ele tinha
dito e acreditaram na Escritura e na palavra dele.

Evangelho João

2,13-22

cluído com aprovação o cur-
so de agrotóxicos - uso cor-
reto e seguro - NR 318’. Mais
informações podem ser ob-
tidas na sede da entidade,
na rua Antônio da Silva Vi-
eira, 562, ou pelo whatsApp
(18) 3341-1342. O curso é
gratuito e dá direito a certi-
ficado de participação.

Faltam...
... 52 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Técnico em Eletrotéc-

nica, do Hoteleiro, da Arqui-
basílica de São João de La-
trão, de Santa Margery Kem-
pe, de São Martin Chemnitz,
de Nossa Senhora de Almu-
dena, de São Teodoro de Amá-
sia, de Santo Orestes, da
Beata Elisabete da Trindade
Catez; Dia 10 será do Trigo,
da Indústria Automobilística,
de Santo André Avelino, de
São Justo de Rochester, do
Santo Papa Magno Leão I, de
São Teoctista de Lesbos; Dia

11 será do Soldado Desco-
nhecido, da Lembrança, de
São Martinho de Tours, de
São Menas, de Santo Mercú-
rio, de Søren Kierkegaard, de
Santo Teodoro Estudita.

O Santo do Dia
“À tristeza, se puderes,

não lhe dês entrada no co-
ração; se não puderes, não
a ostentes no rosto.” (São

Martinho Dumiense)

Mensagem do Dia
“Um amigo verdadeiro é

alguém que pensa que você
é um ovo bom, mesmo que
saiba que você é ligeiramen-
te rachado.” (Bernard Meltzer)

Lua...
... Crescente.

Pernilongos, todos podem colaborar
para se livrar desse incômodo

m dos maiores
incômodos que
os cândido-mo-
tenses têm en-

frentando nas últimas se-
manas, assim como em
muitas partes do país, são
os pernilongos. Visitas não
desejadas, mas constan-
tes, principalmente no ve-
rão, eles são atraídos pelo
tempo seco e temperatu-
ras elevadas. As picadas
causando coceiras e ma-
chucados são apenas par-
te do problema. Eles tam-

bém podem ser transmis-
sores de diversas doenças.

Por isso é importante
não apenas combater,
mas prevenir que eles
proliferem. Vale lembrar
que o zika vírus, a den-
gue e a febre amarela não
são transmitidos por per-
nilongos, mas pelo aedes
aegypti. Porém, algumas
dicas também podem aju-
dar a evitar criadouros
desse mosquito.

A melhor forma de se li-
vrar dos pernilongos é aca-
bar com os criadouros. Os
lugares ideais para eles
se reproduzirem são os de
temperatura elevada e
que possuem muita água
parada, principalmente
com material orgânico.
Por isso, uma casa limpa,
sem acúmulo de água em
calhas, vasos de plantas e
com a caixa d’água cober-
ta é fundamental para

evitar uma infestação.
Também é preciso ficar
atento à limpeza de pisci-
nas, cozinhas, jardins,
calhas entupidas. É mui-
to importante notificar a
prefeitura sobre terrenos
baldios e bueiro entupido,
para que se faça a manu-
tenção necessária.

Há dicas importantes de
repelentes naturais contra
insetos. É uma forma mais
saudável e ecológica para
combatê-los. A citronela é
uma opção clássica, que
pode ser utilizada de diver-
sas maneiras. O cheiro é o
que repele os insetos, en-
tão você pode plantá-la no
caminho onde passa ven-
to, para que o aroma se es-
palhe. Também é possível
fazer uma espécie de chá
com as folhas e usá-lo no
corpo, no chão ou nas por-
tas e janelas.

A alfazema ou lavanda

tem o cheiro adocicado, tão
apreciado por humanos,
mas detestado por mosqui-
tos. O ideal é deixá-la pró-
xima às janelas. Além dis-
so, é uma planta muito
bonita para a decoração da
casa. Há o alecrim, muito
utilizado na culinária, que
pode ser um ótimo repe-
lente natural. O manjeri-
cão tem o cheiro forte, efi-
ciente para afastar inse-
tos. O cravo-da-índia é um
repelente natural eficien-
te conta pernilongos e
mosquitos, inclusive o ae-
des aegypti.

Enfim, a melhor forma
mesmo de evitar a prolife-
ração desse inseto é agin-
do de maneira preventiva,
sobretudo não deixando
água acumulada. A pre-
venção, como em todas as
situações, é a melhor for-
ma de manter o pernilon-
go bem distante.

U

Editorial
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Marion se surpreende ao saber que Júlio é
pai de Alfredo. Almeida mente para justificar
a ausência de Júlio. Alfredo e Júlio se en-
frentam. Carlos se constrange no clube. Ma-
rion cuida de Júlio, que teme voltar para casa.

Lola questiona Júlio sobre seu desentendimento com Alfredo.
Soraia desafia Karine. Júlio chama Alfredo para conversar. Jú-
lio toma remédio para tentar amenizar sua dor. Julinho fica ani-
mado com a festa de casamento. Lola se desespera ao ver a quan-
tidade de medicação ingerida por Júlio.

Tonho questiona Marcos sobre suas intenções
com Paloma. Mário não gosta de saber que Sil-
vana lançou uma campanha na internet para
conseguir seu perdão. Ramon conversa com
Alice. Mário aceita as desculpas de Silvana,

com a condição de a atriz não usar o relacionamento dos dois para
se promover. Nana conta a Diogo que Eugênia não aceitou vender
a coleção de Paloma em sua loja. Vera vê Alberto com Paloma e
deduz que o pai de Nana está se declarando para a costureira.

Tibério afirma que Jô pode ser inocentada se
conseguir atenuar os depoimentos de Téo e Fa-
biana. Régis leva Lyris para conhecer Arthur.
Amadeu avisa a Maria da Paz que o julgamento
de Jô foi marcado. Tibério conversa com Eveli-

na. Bernardo começa a trabalhar na fábrica. Fabiana dispensa a
consultoria de Antero. Abdias pede para Sílvia acompanhá-lo em sua
reunião nos alcóolicos anônimos. Vivi leva Linda para fotografar no
estúdio. Tibério procura Fabiana e Régis. Vivi teme que Camilo a
sequestre. Tibério tenta convencer Téo a atenuar seu depoimento
contra Jô. Camilo pede que Eusébio deponha como testemunha de
acusação. Bernardo mexe no computador de Fabiana. Amadeu leva
Maria da Paz para o tribunal. Começa o julgamento de Jô.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Alguns atrasos em acordos
e negociações que envolvem
uma parceria financeira. Vê-
nus começa a caminhar atra-
vés de Sagitário, marcando
um período de otimismo. Um
amor estrangeiro pode me-
xer com seu coração.

Projetos de parcerias comer-
ciais que foram engavetados
estarão de volta. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de boas negociações e
acordos envolvendo uma im-
portante parceria financeira.

Mercúrio traz de volta al-
guns atrasos em projetos de
trabalho; só mais um pouco
de paciência. Vênus come-
ça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e novas amizades.

Tome cuidado com proble-
mas na comunicação e mal
entendidos. Vênus começa
a caminhar através de Sa-
gitário, marcando um perí-
odo de prazer e melhorias
em sua rot ina,  especial-
mente no trabalho.

Preste atenção às palavras,
ditas e ouvidas. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e aproximação de pes-
soas interessantes. Um ro-
mance pode começar.

Problemas na comunicação.
Não é um bom momento para
assinar documentos impor-
tantes. Adie, se possível.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de maior en-
volvimento com os seus.

Atrasos e mal entendidos
podem ser evitados, se hou-
ver atenção. Vênus começa
a caminhar através de Sagi-
tário marcando um período
de movimento agradável na
vida social e aproximação de
novos amigos.

Mal entendidos em sua roti-
na. Não é um bom momento
para comprar eletroeletrôni-
cos. Vênus começa a cami-
nhar através de Sagitário,
marcando um período de me-
lhoria de sua renda. O di-
nheiro chega sem obstáculos.

Necessidade de distanciar-
se da vida social. Cuide da
saúde. Vênus começa a ca-
minhar através de seu sig-
no marcando um período de
simpatia e abertura do cora-
ção. Um romance pode co-
meçar a qualquer momento.

Deixe novos contatos comer-
ciais para depois do dia 20/
11. Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de interioriza-
ção e contato com suas emo-
ções, que passam por um mo-
mento de equilíbrio.

Projetos profissionais esta-
rão em alta. Uma empresa do
passado pode contatá-lo.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, mar-
cando um período de movi-
mento agradável na vida so-
cial e novas amizades.

Complicações em sua rotina,
com atrasos em projetos. Se
for viajar, saia de casa muito
antes do previsto. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um perí-
odo de melhora da imagem
profissional e social.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

A Escola Municipal de
Educação Infantil ‘João e
Maria’ de Cândido Mota,
realizou na última quarta-
feira, dia 6, a 3ª Noite Cul-
tural, com apresentações
de poesias, músicas e ex-
posição dos trabalhos rea-
lizados pelos alunos duran-
te o projeto. Além disso, foi
montada uma praça de ali-
mentação com vendas de
pastéis, refrigerantes e
sorvetes. Houve grande
presença dos pais, famili-
ares e responsáveis, que
com muito orgulho acom-
panharam as apresenta-
ções dos trabalhos expostos.

Os cândido-motenses
Hugo Camilo e Alexandre
Barbosa, atletas do Marília
Atlético Clube (MAC), joga-
rão a final do Campeonato
Paulista sub 13, contra a
equipe do São Paulo F.C..
O primeiro jogo da final
será neste domingo, dia 10,
às 10h30 no CT de Cotia.

Os jogadores de Cândido
Mota podem não só ajudar
o MAC a conquistar o títu-

Cândido-motenses disputam final do ‘Paulista’ com São Paulo
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

lo inédito do Campeonato
Paulista Sub-13, mas en-
trar para a história, sendo
a primeira agremiação do
interior a ser campeã. Em
14 edições realizadas des-
te estadual de base, só três
times levantaram o troféu.
O maior vencedor é o San-
tos com seis taças, segui-
do de Corinthians (4) e Pal-
meiras (3).

O segundo jogo decisivo
do título será dia 17, às
10h30, no estádio ‘Abreu-
zão’, em Marília.

‘João e Maria’ reúne comunidade escolar na ‘3ª Noite Cultural’
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

Estiveram presentes o
secretário de Educação Cel-
so Josepetti, supervisor de
ensino Cláudio Viccioli, as-
sessores pedagógicos Silva-
na Moraes e Danilo Virgo-
lino e presidente da Câma-
ra de Vereadores David de
Oliveira. Todos parabeniza-
ram a realização do even-
to. “As apresentações cultu-
rais nas escolas de educa-
ção infantil influenciam no
desenvolvimento das crian-
ças, auxiliando na forma de
como interpretar o mundo
na vida adulta. Dessa ma-
neira, precisam sempre do
incentivo, porque essas
apresentações aconteçam
envolvendo escola, família
a e comunidade e foi o que

vimos na escola João e
Maria, onde a alegria con-
tagiou a todos. Parabéns a
todos da unidade escolar
pelo evento, que foi muito
bem elaborado”, disse o se-
cretário Celso Josepetti.

David de Oliveira elo-
giou os profissionais da
unidade escolar. “É muito
bom quando observamos a
escola tomada por famili-
ares participando das ati-
vidades. Parabéns aos pro-
fessores, funcionários e
direção da escola que or-
ganizaram este evento”.

Silvana Moraes elogiou
e destacou o evento. “Com
o planejamento anual, os
professores elaboram
ações e a noite cultural é

a culminância de um pro-
jeto do ano letivo que vem
sendo trabalhado com os
alunos. Então quando nos
encantamos com está noi-
te cultural não podemos
esquecer de todo um pro-
cesso que antecedeu.
Apresentar as obras às cri-
anças e informá-las da vida
de cada artista, diferencia-
do-as por características
peculiares de cada uma é
um trabalho importantíssi-
mo que hoje é contemplado
na BNCC, o documento nor-
teador de todo nosso traba-
lhos, pois se trata de uma
normativa para a educação
infantil”, disse.

E continuou: ‘Desenvol-
vido através dos direitos de

aprendizagens das crian-
ças focando em um dos ob-
jetivos onde elas convivem
e apreciam artesanatos e
obras de artes visuais de
diferentes técnicas, movi-
mento, épocas e culturas.
Quanto pensamos neste
objetivo para a faixa etária
de 4 e 5 anos percebemos
o quanto está se pensando
e investindo na primeira
infância, e que todo esse
investimento reverbera
em adolescentes do bem,
adultos comprometidos e
responsáveis trilhando um
caminho justo. E isso me
deixa muito feliz. Acompa-
nhamos as nossas crian-
ças aprendendo com toda
está oportunidade, conhe-
cendo e valorizando a cul-
tura local e principalmen-
te ampliando sua cultura e
mais ainda, criar em nos-
sos pequenos a perspecti-

va de futuro, despertando
interesses e habilidades”.

E completou: “Neste
evento também observamos
o quanto a família é impor-
tante para o sucesso de todo
trabalho da escola e princi-
palmente a integração dos
pais e alunos do distrito do
Frutal do Campo. A partici-
pação e valorização dos pais
nos trabalhos e eventos da
escola nos deixa muito fe-
lizes e esperançosos. Apro-
veito para parabenizar
toda equipe da Emei ‘João
e Maria’ pelo comprometi-
mento e profissionalismo.
Agradeço o secretário Cel-
so Josepetti pela parceria
e nos amparar quando ne-
cessário. E ao prefeito Ro-
berto Bueno, por não me-
dir esforços no investi-
mento à Educação para
uma melhor qualidade e
Educação do município”.
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A Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) do Pac-
to Federativo enviada nes-
ta semana pelo Governo
Federal ao Senado tem
como um dos pontos mais
polêmicos, a extinção dos
municípios com menos de
cinco mil habitantes e com
arrecadação própria inferi-
or a 10% da receita total.
Eles seriam incorporados
aos municípios vizinhos. Na
região algumas cidades po-
derão ser incluídas na pro-
posta, entre elas Pedrinhas
Paulista, cuja população é
de 3.093 de acordo com o
último Censo do IBGE e a
arrecadação chega a 8,5%.
Há ainda os casos de Borá,
a menor cidade do Estado
de São Paulo, com 837 ci-
dadãos; Cruzália, que tem
2.073 habitantes; Platina,
com 3.550; Oscar Bressane,
com 2.603 habitantes, e
Lutécia, com 2.649.

Mas, como a proposta, se
aprovada, passará a valer a
partir de 2025, muitos des-
ses municípios podem ain-
da deixar a ‘lista negra’, pois
suas receitas próprias po-
dem aumentar neste perío-
do. Um exemplo disso é Flo-
rínea. Se a proposta entras-

O prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bueno, par-
ticipou na manhã desta
sexta-feira, dia 8, na sede
da indústria Tereos, em
Palmital, da inauguração
do biodigestor da unidade
de amidos de R$ 15 mi-
lhões, e da assinatura de
convênio de geração de ren-
da. Foram quatro municípi-
os beneficiados pelo convê-
nio assinado pela Fiesp,
Ciesp e Sesi-SP. Na soleni-
dade estavam o diretor da
Tereos Brasil Jacir Costa
Filho, diretor Kwami Samo-
ra, deputado estadual Mau-
ro Bragato, deputado federal
Eugênio Zuliane, presiden-
te da Organização das Coo-
perativas do Estado de São

Prefeitos da região criticam proposta de extinção
de municípios com menos de 5 mil habitantes
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

se em vigor há três anos o
município seria impactado,
pois a receita em 2016 era
de 6,44%. Mas, a partir da-
quele ano o governo do mu-
nicípio desenvolveu ações
no sentido de aumentar as
receitas próprias, e em 2018
o percentual chegou a
13,14%. Dessa forma, se a
PEC entrasse em vigor hoje,
o município não sereia afe-
tado. “Florínea não será afe-
tado graças ao grande em-
penho do atual governo mu-
nicipal, que desde 2017 vem
criando situações para a
evolução da receita própria”,
disse o prefeito Paulo Eduar-
do Pinto, o ‘Duda’.

E continuou: “Precisa-
mos ser realistas de que é
preciso muito trabalho para
entregar tudo o que a popu-
lação precisa, mesmo acom-
panhando o dia a dia da nos-
sa cidade. Agora imagina-
mos como seria a gestão fei-
ta de outro município e que
não está a par das necessi-
dades e dificuldades da po-
pulação, que é quem mais
sofre”, salienta o prefeito.

Ele destacou que algu-
mas economias seriam ge-
radas, especialmente em
relação aos gastos públicos,
mas questiona se uma ges-
tão externa conseguiria
manter tudo o que já foi

conquistado. “Hoje temos
12 ambulâncias rodando,
atendimento de saúde 24h
por dia e outras conquis-
tas que conseguimos ao
longo do mandato. Esses
serviços seriam mantidos
com a PEC, por exemplo, ou
o município maior iria cor-
tar as despesas sem olhar
para as nossas deman-
das?”, ponderou.

O prefeito também frisou
que os municípios, ainda
que pequenos, são respon-
sáveis pela geração de ren-
da no país. “É fácil fazer eco-
nomia dessa forma, quan-
do pensamos que nós, que
estamos no dia a dia, sabe-
mos o quanto é difícil. So-
mos nós que produzimos os
produtos que geram a eco-
nomia do país, seja na agri-
cultura e em outros setores.
Também somos nós que es-
tamos próximos dos proble-
mas para acompanhá-los e
buscar soluções para cada
um deles”, finalizou.

Pedrinhas Paulista
Por sua vez, o prefeito de

Pedrinhas Paulista, Sergio
Fornasier, posicionou-se to-
talmente contrário à propos-
ta apresentada pelo Governo
Federal. “Sobre a extinção
dos municípios com menos
de cinco mil habitantes, eu
sou contra, pois Pedrinhas

Paulista já sentiu na pele o
que é ser um distrito, e to-
dos acompanharam o seu de-
senvolvimento após a sua
emancipação”, disse.

E prosseguiu: “A popula-
ção de nossa cidade seria
prejudicada, pois passaria a
ter um acesso mais dificul-
tado às autoridades e, as-
sim, participaria menos das
ações do poder público. Tam-
bém não teríamos a garan-
tia de que nossa qualidade
de vida seria mantida”.

Por fim, Fornasier frisou
que é ‘a favor de um Brasil
melhor’. “Acho que a máqui-
na pública deve, sim, ser
enxugada. Mas que essa
ação comece de cima para
baixo. Acredito que culpar
cidades de baixa arrecada-
ção e torná-las distrito não

é o caminho ideal”, comple-
tou o prefeito pedrinhense.

Cruzália
O prefeito de Cruzália,

José Roberto Cirino, disse
que a proposta de extinguir
municípios ‘não é correta’.
“O principal assunto que
tem circulado na cidade des-
de esta quarta-feira é sobre
a proposta do Governo Fe-
deral, que tem como um dos
requisitos extinguir cida-
des que tenham menos de
cinco mil habitantes e ar-
recadação própria inferior a
10% da receita total. A nos-
sa posição é totalmente
contrária e esperarmos que
o Congresso não permita
isso”, destacou.

Ele também ressaltou
que é a favor da redução de
gastos públicos. “Mas é pre-

ciso buscar outros meios,
como dar infraestrutura
para esses municípios para
que possam atrair investi-
mentos compatíveis com o
tamanho da cidade. É um
grande retrocesso político e
cultural, pois apesar de pou-
ca população, temos nossa
identidade e nossa história
construída há 54 anos”, de-
sabafou Zé Roberto Cirino.

E completou: “Adianto
para todos que no próximo
dia 19 participarei de uma
reunião em São Paulo jun-
tamente com outros prefei-
tos e lideranças políticas do
Estado para tratar do assun-
to. Não vamos permitir que
essa proposta seja aceita e
vamos lutar para preservar
a história e o desenvolvi-
mento de Cruzália”.

Roberto Bueno participa da inauguração de biodigestor na Tereos
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

Paulo e ex-presidente da
Coopermota Edivaldo Del
Grande e o ex-deputado fe-
deral Cunha Bueno, além
dos prefeitos de Assis José
Fernandes, de Palmital
José Roberto Ronchi e de
Ibirarema Tiago Briganó.

A Tereos, uma das mai-
ores produtoras mundiais
de açúcar, e a Fiesp, Ciesp
e Sesi-SP, através do líder
industrial Paulo Skaf, fir-
maram acordo de coopera-
ção com as prefeituras de
Cândido Mota, Palmital,
Assis e Ibirarema, para re-
alização de cursos rápidos
e gratuitos de culinária
para cerca de 1,5 mil pes-
soas. O curso é ministrado
por nutricionistas do Sesi-
SP em unidades móveis da
entidade. O objetivo é pro-
mover a qualidade de vida,

alimentação saudável e a
geração de renda.

Atualmente, o Sesi-SP
possui seis unidades mó-
veis - carretas totalmen-
te climatizadas e adapta-
das com eletrodomésti-
cos e utensílios de cozi-
nha. Todas as aulas são
ministradas por nutrici-
onistas do Sesi-SP, que
preparam receitas balan-
ceadas, nutritivas, eco-
nômicas e com ingredi-
entes de fácil acesso.

Biodigestor
O biodigestor gera biogás,

alternativa de energia sus-
tentável, e está avaliado em
R$15 milhões. O equipa-
mento integra o sistema de
tratamento que reutiliza
resíduos do processamento
de milho e mandioca, ge-
rando biogás, uma energia

limpa e renovável, além de
evitar emissões de gases de
efeito estufa. Com capaci-
dade para tratar 111 mil li-
tros de efluentes por hora,
o novo biodigestor é um dos
maiores equipamentos ho-
rizontais instalados na
América Latina e que está
na nossa região.

No processo, a matéria
orgânica é decomposta por
bactérias anaeróbicas, que
de forma natural geram um
composto de metano e dió-
xido de carbono - o biogás.
Com a geração do biogás, a
empresa pode reduzir em
até 20% a compra de baga-
ço de cana, palha de milho
e outros tipos de biomassa
usados na caldeira de coge-
ração de energia. Ao final do
ciclo, até 95% da carga or-
gânica é retirada dos eflu-

entes, e a água pode retor-
nar ao meio ambiente.

O biogás configura-se em
importante alternativa
para geração de energia
para instalações agrícolas
em áreas rurais com me-

nos acesso a linhas de
transmissão de energia. O
aproveitamento da energia
do biogás representa utili-
zação sustentável e produ-
tiva para os resíduos agrí-
colas e industriais.

Prefeito de CM no momento em que assinava convênio
com a Tereos e a Fiesp, ao lado das autoridades

Jornal da Comarca/Palmital
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DICAS PARA ADQUIRIR A PACIÊNCIA
Quando não trabalhamos o dom da paciência, nos comporta-
mos impulsivamente e, sem pensar, criamos ou agravamos
nossos problemas, deixando escapar muitas oportunidades.

• Reconheça e admita quando perdeu a paciência e extra-
polou.
• Naqueles momentos em que estiver perto de perder o
controle, procure esvaziar sua mente, focando apenas
na respiração.
• Respeite o seu nível de tolerância se afastando da situ-
ação quando perceber que está começando a ficar irritado.
• Estabeleça os seus limites, diga “não” para aquilo que
te faz mal e que te sobrecarrega. 
• Pense antes de falar e agir.
• Controle a sua impulsividade e não tire as suas conclu-
sões antes do tempo. 
• As coisas não precisam ser do seu jeito, as pessoas
podem pensar e ter ritmos diferentes do seu.
• Não fique remoendo os problemas. 
• Cuide de seus pensamentos, não interprete de forma
negativa as situações antes de entender o que está
acontecendo.
• No final de todos os dias, procura se sentar em seu lu-
gar preferido para refletir sobre os acontecimentos do dia.
• Sinta prazer na sua vida e tenha tempo para você!

Desenvolver a paciência significa deixar para trás os maus
hábitos com os quais convivemos por muito tempo. En-
tão, como qualquer aprendizagem, cultivar este dom re-
quer perseverança.
É indicado o acompanhamento com a psicóloga quando a
pessoa percebe que está perdendo o controle e a paciência.

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA
infantil, adolescente, adulto e idoso.

PARTICULAR E DESCONTOS PARA CONVÊNIOS: PRE-
VER; UNIVIDA; Cartão Mais Família; Associação Comer-
cial e Industrial; Funerária Peniel; Funerária Pax Univer-
sal; Sindicato dos Trabalhadores e Sindicato Rural.

O DOUTOR BRUNO CESAR GIOVANINI GARCIA, MM. JUIZ SUBSTITUTO DA PRIMEIRA VARA JUDICIAL DESTA COMARCA
DE CÂNDIDO MOTA, ESTADO DE SÃO PAULO E PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL DO JÚRI, NO USO DE SUAS ATRI-
BUIÇÕES LEGAIS, ETC.FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que foram qualificados
DEFINITIVAMENTE para servirem como jurados nesta comarca de Cândido Mota, Estado de São Paulo, durante o  ano de dois mil
e vinte(2020),  de acordo com a Lei (artigos 426, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, 444, 445 e 446 Código de Processo Penal),
as seguintes pessoas: NOMES: 001-ADALIZA MELONI, trabalhador urbano;002-ADOLFO ANTONIO HERNANDES DE ALMEIDA,
estudante universitário; 003-ADOLFO ANTONIO TICCHINI HERNANDES, estudante universitário;004-ADRIANA DE OLIVEIRA,
estudante universitário;005-ADRIANA GIANGARELLI ROSA, trabalhador urbano;006-ADRIANA ONOFRE DE SOUZA, comercian-
te;007-ADRIANA REGINA DOS REIS, trabalhador urbano;008-ADRIANA ROSSI ELIAS, trabalhador urbano; 009-ADRIANA VASCON-
CELOS DA SILVA, trabalhador urbano,010-ADRIANO MANFIO, trabalhador urbano;011-ADRIELE MARIA AUGUSTO DE SOUZA,
trabalhador urbano;012-ADRIELY CRISTINA FITIPALDI, trabalhador urbano; 013-AGNALDO DE SOUZA, comerciante;014-ALANA
DE CASSIA ANDRADE, estudante universitário;015-ALANA CRISTINA SOARES, trabalhador urbano;016-ALBERTO RORATO MAIA,
trabalhador urbano;017-ALDEMIR ANTONIO DA SILVA, trabalhador urbano;018-ALESSANDRA CARON C. ANDREOTTI, professo-
ra;019-ALESSANDRA DEFENDI DONÁ-professora;020-AMANDA FERREIRA DA SILVA, estudante universitário;021-ANA BEATRIZ
BUENO, estudante universitário;022-ANA CLAUDIA ASSIS MOTTA ALVES, professora;023-ANA PAULA F.N. FIGUEIREDO ,
professora; 024-ANA RITA DO AMARAL, arquiteta;025-ANDERSON LUIS DA SILVA, funcionário publico;026-ANDERSON SUCEGAN
LIMA-estudante;027-ANDRÉ AUGUSTO BERNARDO-estudante;028-ANDRE BOLFARINI, estudante universitário;029-ANDRE LUIZ
BUZZO, estudante universitário;030-ANDREA FERNANDES, vendedora;031-ANDREA REGINA FRAZÃO DIAS, professora;032-
ANDREIA CHADI MENDES FERREIRA, professora;033-ANDREIA DE CASSIA DOS SANTOS, professora;034-ANDRESA D.
SAMPAIO FONTANA, professora;035-ANDRESSA RIBEIRO, bancária;036-ANDREZZA PEREIRA DA SLVA –estudante universitá-
rio;037-ARIANA C. DE PAULA MOTA DIAS-professora;038-ARLEI FERNANDES DE LIMA IZZO, comerciante;039-BEATRIZ
FLAVIANE DOS S.RIEDO – agente administrativo;040-BEATRIZ LUCCI BARROS ALVES, professora;041-BRENO JOSÉ MARQUES
PEREIRA, estudante universitário;042-BRUNO CESAR VARGAS PEREIRA, estudante universitário;043-BRUNO RICARDO BELAVE-
NUTTI MARTINS DA SILVA, estudante;044-CAIO DE MORAES TOMÉ, professor;045-CAIO HENRIQUE RIBEIRO CARVALHO
SANTOS,estudante universitário;046-CAMILA DE PAULA SILVA, estudante universitário;047-CARLOS DONIZETI GIANGARELI,
estudante universitário;048-CASSIA NERY DE SANTANA, funcionário publico;049-CHARLES EDUARDO DOS SANTOS, estudante
universitário;050-CLARA CRISTINA BATISTA DE CARVALHO, estudante universitário;051-CLAUDIA F. TEDESQUI RIBEIRO,
funcionário público;052-CLAUDINEI CAMILO- funcionário publico;053-CLEVERSON SOUZA BARBOSA, estudante universitário;054-
CRISTIANE BATISTA ROCHA, estudante universitário;055-CRISTHIAN GUIOTTI, estudante universitário ;056-CLEUNICE BARBO-
SA DOS SANTOS,funcionário público;057-DAIANE CALDEIRA , estudante,058-DANIEL BARTOLOMEI VIEIRA, funcionário públi-
co;059-DANIELA APARECIDA PEREIRA MILK; escrituraria;060-DANIELE CHIEZI, estudante universitário;061-DANILO APARECI-
DO CAMARGO, trabalhador urbano;062-DANILO CAVASSINI MATIOLLI; bancário;063-DANILO MARTINS, trabalhador urbano;064-
DANILO DA SILVA VIRGOLINO, estudante universitário;065-DEBORA C DE JESUS G. PEREIRA, agente administrativo;066-DENISE
DA SILVA RIBEIRO, trabalhador urbano;067-DENIZE DOS SANTOS GOMES, trabalhador urbano;068-DHIEGO COLETTO CAMO-
LESI, trabalhador urbano;069-DIEGO ALVES MORAES, estudante universitário;070-DIEGO BEVILACQUA ALTO, trabalhador urba-
no;071-DONIZETE ROSA – professor;072-EDSON BORTOLATO, comerciante;073-EDUARDO FARIA, funcionário público;074-EDUARDO
RIBEIRO TACITO, estudante;075-ELAINE APARECIDA SILVA BORGES, funcionário público;076-ELAINE MOSSINI GUIOTTI,
professora;077-ELIZABETH MANFIO DE OLIVEIRA;professora;078-ERIKA CRISTINA CAPRIOLLI TUSCO, professora;079-FABI-
ANA MOSSINI, professora;080-FABIO ADRIANO BUENO-funcionário publico;081-FABIO AUGUSTO PENA, estudante;082-FABIO
TRIGOLO PAHIM-funcionário publico;083-FELIPE SANTANA VALLES – estudante 084-FELIPE CHIZOLINI PARADA REIS, estu-
dante universitário;085-FERNANDA BIGAI BALEEIRO; estudante universitário;086-FERNANDA RONCON MAIA ; estudante univer-
sitário;087-FERNANDA REGINA DE MORAES, agente administrativo;088-FERNANDA SCUDELLER DE OLIVEIRA ROCHA, estu-
dante;089-FERNANDO DE LIMA PELEGRINI, estudante universitário;090-FERNANDO ROBERTO MAXIMIANO DA SILVA, comer-
ciante; 091-FRANCIELE CRISTINA RAMALHO RODRIGUES, estudante universitário;092-FRANCIELI A.SANTOS DE OLIVEIRA,
estudante universitário;093-FRANCIELLY ALEXSANDRA RUSSO; estudante universitário;094-FREDERICO LUIZ ALVES MANFIO,
trabalhador urbano;095-GABRIELA LUISE CAVASSINI, trabalhador urbano; 096-GABRIELLE MATHIAS DE ARAUJO LEITE; estu-
dante universitário;097-GLAUCIA ANGELINA DA SILVA, estudante universitário,098-GRAZIELE  FERREIRA DE OLIVEIRA; estu-
dante universitário;099-GUILHERME FERNANDES DE MELO, técnico operacional;100-GUILHERME HENRIQUE GAZOTTO, estu-
dante universitário; 101-GUSTAVO DE ALMEIDA CARON- agente administrativo;102-GUSTAVO HENRIQUE ALVES DE LIMA;
estudante universitário;103-GUSTAVO DE ALMEIDA CARON, escriturário;104-GUSTAVO T. GOUVEIA, comerciante;105-GISELE
SILVEIRA ZAMBONI, trabalhador urbano;106-JULIANA TOTH DUARTE DA SILVA, trabalhador urbano;107-JACIRA PASSARELLI
DOS SANTOS-professora;108-JANE STELLA FRANCISCANI, trabalhador urbano;109-JENIFFER DE ARRUDA, professora da
prefeitura;110-JENNIFER COLOMBO, estudante universitário;111-JESSICA FERNANDES DE PAULA, estudante universitário;112-
JESSICA STEFANI ALVES, estudante universitário;113-JHONATAS MARQUES; estudante universitário;114-JOÃO ALFREDO DI-
NIZ NETTO, estudante;115-JOÃO CESAR PECORARO, funcionário publico;116-JOICY FONTANA FRAZÃO GONÇALVES, funcio-
nário público;117-JONATHAN ALESSANDRO LEME; estudante universitário;118-JOSÉ APARECIDO ZUPPA-funcionário publico;119-
JOSE DE OLIVEIRA PRADO; estudante universitário;120-JOVELINO DONIZETHI DA SILVA, funcionário publico;121-JULIANA MONI-
QUE RIBEIRO DE MORAES-estudante;123-KLEBERSON JOSÉ ANTONIO; estudante universitário;124-HELIO ROBERTO RIBEIRO,
estudante universitário;125-HENRIQUE BARBOSA FRASÃO, estudante universitário;126-HUGO HENRIQUE VIEL DE OLIVEIRA, tra-
balhador urbano;127-IGOR PORTES VASQUES; estudante universitário;128-ISABEL APARECIDA CHAGAS; estudante universitá-
rio;129-ISABELA MARINHO FONTANA; estudante universitário; 130-ITALO MACHADO ZITO, funcionário público;131-LEONARDO DE
SOUZA SANTOS, comerciante;132-LETICIA BUZZO, estudante universitário;133-LETICIA CAETANO CILIO, funcionário público;134-
LINCOLN TONELO DE ALMEIDA –estudante 135-LISIANI GALDINO, trabalhador urbano;136-LORAINE PEREIRA DOS SANTOS
APARECIDO, estudante universitário;137-LUCAS APARECIDO DARÉ DA SILVA, estudante universitário;138-LUCAS EUGENIO DA
SILVA FONTANA, funcionário público;139-LUCAS HENRIQUE ALVES; estudante universitário;140-LUCIANA SOUZA FREIRE; estudan-
te universitário;141-LUIZ GUILHERME FREIRE MAGRINELLI, estudante;142-LUIZ FELLYPE GAMA CARREIRA, estudante ;143-LUIZ
FERNANDO CAMARGO; estudante universitário;144-LUIZ CARLOS A.MATTOS; estudante universitário;145-LUIZ FERNANDO DIAS
DE QUEIROZ ASSIS; estudante universitário;146-LUIZ FERNANDO MONTEIRO; estudante universitário;147-LUIZ HENRIQUE DA
SILVA D.C.PASSARELLI, estudante universitário;148-LUIZ HENRIQUE DIAS TEIXEIRA, funcionário público;149-LUIZ RIBEIRO FI-
LHO, funcionário público;150-MARCEL PEDROSO, comerciante,151-MARCELO DELANTONIA- bancário; 152-MARILENA ALVES DIAS
DE ASSIS-funcionário publico;153-MAYARA FROIS DA SILVA; estudante universitário; 154-MOZARTH LUIZ CONDE, estudante
universitário;155-PAULO FERNANDES SANTANA, estudante;156-PAULO MOREIRA JUNIOR- funcionário publico;157-PEDRO GUIOTTI
HERNANDES – professor municipal;158-RAFAEL ANTONIO DE SOUZA, estudante,159-REGINA CELIA RONCON TONDATO, traba-
lhador urbano;160-REGINA MIGUEL BARATELLA-funcionário publico;161-RENAN AUGUSTO RODRIGUES; estudante universitário;162-
RENATA DE OLIVEIRA MANFIO, estudante universitário;163-RENATO CORREIA, comerciante;164-RENATO MANFIO DE SOUZA
RAMOS, funcionário publico;165-ROBERTA ZANCHETTA, comerciante;166-ROBISON MUNIZ, construtor, 167-ROSILENE APARECI-
DA MARTINS DOS SANTOS;168-SABRINA JOICE DE CAMPOS PEREIRA, estudante universitário;169-SELMA CRISTINA MENDES
SILVA, estudante universitário;170-SILVIA HELENA CARDOSO RORATO, comerciante;171-TANIA REGINA ANDREOTTI- professora
;172-THIAGO VALENTIM TRIGOLO; estudante universitário; 173-TIAGO ROLLIM MACHADO, trabalhador urbano;174-VAGNER HENRI-
QUE BUENO; estudante universitário;175-VALERIA APARECIDA BORGES, trabalhador urbano;176-VANESSA APDA. DOS SANTOS
ESTEVAM, estudante universitário;178-VIVIANE APARECIDA LOPES RODRIGUES, trabalhador urbano;179-VIVIANE VAZ PEREIRA DE
CARVALHO, estudante;180-VITOR FRAZÃO DIAS, estudante universitário;181-VITOR HUGO JORGE CORGHI, professor; 182-WALMIR
PESSOA. Trabalhador urbano;183-WESLEY MAXIMIANO DONA, trabalhador urbano;184-WILIANS MAQUEDA DE OLIVEIRA, estudan-
te;185-WILLIAN STANEY TUCCI, professor municipal;186-WILSON APARECIDO DA SILVA – funcionário publicoE, para que ninguém alegue
ignorância, expediu-se o presente edital, que vai publicado e afixado no lugar público de costume. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade
e comarca de Cândido Mota, aos 05 de novembro de 2019. (a)BRUNO CESAR GIOVANINI GARCIA-JUIZ SUBSTITUTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

EXTRATO DE TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
Processo nº 1300/2019 – Chamada Pública nº 02/2019 – Inexi-
gibilidade n° 11/2019. Objeto: Aquisição de gêneros alimentíci-
os provenientes da agricultura familiar e do empreendedor fa-
miliar rural, nos termos do art.14, §1, da lei nº 11.947/2009 e da
resolução cd/fnde nº 26/2013 e alterações posteriores. Vence-
doras: Mauricio Fernandes Pacheco, CPF nº 103.018.658-84 e
Olária Entriger Agulão, CPF nº 624.622.968-91. Data da Assi-
natura: 29/10/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO Nº 81/2019
Processo nº 1300/2019 – Chamada Pública nº 02/2019 – Inexigi-
bilidade n° 11/2019. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios
provenientes da agricultura familiar e do empreendedor familiar
rural, nos termos do art.14, §1, da lei nº 11.947/2009 e da resolu-
ção cd/fnde nº 26/2013 e alterações posteriores. Contratante: Pre-
feitura Municipal de Cruzália. Contratada: Mauricio Fernandes
Pacheco. CPF nº 103.018.658-84. Valor: R$ 2.541,40. Data da
assinatura: 30/10/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

 EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO Nº 80/2019
Processo nº 1300/2019 – Chamada Pública nº 02/2019 – Inexi-
gibilidade n° 11/2019. Objeto: Aquisição de gêneros alimentíci-
os provenientes da agricultura familiar e do empreendedor fa-
miliar rural, nos termos do art.14, §1, da lei nº 11.947/2009 e da
resolução cd/fnde nº 26/2013 e alterações posteriores. Contra-
tante: Prefeitura Municipal de Cruzália. Contratada: Olária Entri-
ger Agulão. CPF nº 624.622.968-91. Valor: R$ 9.965,95. Data da
assinatura: 30/10/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

O advogado cândido-mo-
tense Aparecido Roberto
Cidinho de Lima, passou
uma importante informa-
ção aos lavradores e produ-
tores rurais que fizeram fi-
nanciamento agrícola no
Banco do Brasil, cujos ven-
cimentos ocorreram no pri-
meiro trimestre de 1990.
Segundo o advogado, atra-
vés de uma decisão do Su-
premo Tribunal de Justiça
(STJ) no último mês de ou-
tubro, ‘os lavradores podem
reivindicar, através da Jus-
tiça, a diferença que paga-
ram a mais, de juros, na
época do ‘Plano Collor’’.

“Esta decisão foi tomada
em outubro deste ano pelo
STJ, dando por encerrada
a discussão da matéria, ca-
bendo então a execução de
sentença de uma ação ci-
vil pública, impetrada na

Cidinho de Lima orienta produtores com
financiamento na época do ‘Plano Collor’

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

época para receber a quan-
tia que tem direito. Por ou-
tro lado, a matéria pacifi-
cada nos tribunais superi-
ores, não cabe mais recur-
sos, ou seja, segue em
trânsito julgado”.

Trabalhadores rurais
Outra importante infor-

mação repassada pelo advo-
gado cândido-motense é
para os trabalhadores rurais
que tenham contrato de tra-
balho em suas carteiras pro-
fissionais. “As mulheres
com idade de 55 anos ou
mais e homens com 60 anos
ou mais, podem procurar
um profissional de sua con-
fiança, pois haverá grande
chance de conseguir uma
aposentadoria rural por ida-
de, nos termos da legislação
da Previdência em vigor,
sendo que essa regra, cha-
mada de transição rural,
encerrará em 31 de dezem-
bro de 2020”, completou Ci-
dinho de Lima.
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No domingo, dia 24 de novembro, a segunda edi-
ção da ‘Caminhada Afinada’ promete ser bastan-
te animada em Cândido Mota.

A Clínica Amanda Marroni Estética Avançada
e Emagrecimento vai realizar a 2ª Caminhada Afi-
nada, com início as 8h30. A largada será na clíni-
ca, localizada na Rua Manoel Joaquim Maroubo,
315, no centro de Cândido Mota.

 O objetivo do evento é incentivar e conscienti-
zar a população sobre a prática de atividade física
e a importância de buscar uma vida saudável. Obe-
sidade é uma doença e por isso lutamos por um
mundo mais leve e com mais saúde.

A empresária Amanda Marroni ressaltou que
o evento faz parte do programa de emagrecimento
Afine-se, desenvolvido na clínica desde 2016,
que permite ao paciente obter saúde, aprendi-
zado, autoconhecimento, resgate de autoestima
e mudança no estilo de vida. “Consolidamos nos-
sa filosofia trazendo emagrecimento inteligen-
te, mudando vidas e fazendo história. Perde-se
peso, ganha-se saúde, bem estar e qualidade de

vida”, complementou.
Após as atividades, os

participantes retornarão à
clínica para participar de
um delicioso café da ma-
nhã e haverá sorteio de vá-
rios brindes, com apoio de
empresas da nossa cidade.

As inscrições serão fei-
tas na clínica mediante a
colaboração de um litro de
leite, que será doado para
a Associação do Câncer de
Cândido Mota.

‘Segunda Caminhada Afinada’ promete agitar a manhã do dia 24


